

## EDITORIAL

# Cospedal acierta bajando los impuestos a los castellanomanchegos

En Guadalajara, al igual que en muchos otros municipios de Castilla-La Mancha, nos encontramos celebrando las Fiestas Patronales, la Semana Grande. Sin embargo, cuando paren los festejos y suenen las tracas finales, seguirá habiendo algo muy importantes que celebrar. El Debate sobre el Estado de la Región, que tuvo lugar la semana pasada, dejó como gran titular la importante bajada del IRPF que propone el Gobierno de María Dolores Cospedal. Esto dejará en los bolsillos de los habitantes de esta comunidad autónoma 200 millones de euros, calculando que 50 de ellos serán de las devoluciones y 150 de las retenciones de las nóminas de cada mes. Y encima, se adelantará a la reforma fiscal del Estado para 2016 ya que, en vez de hacerla en dos pasos, en Castilla-La Mancha se hará de una sola vez. Además, algo también muy importante que aseguran desde Fuensa-



lida, es que el ajuste por la vía del gasto ha terminado. Dicho de otra manera, que no habrá más recortes. Y esto, que hace tres años era impensable, hoy se ha conseguido gracias al esfuerzo de la presidenta regional y su equipo de gobierno realizando una gestión eficaz y responsable, pero sobre todo, por el esfuerzo y sacrificio de todos los castellanomanchegos, que hemos sufrido las consecuencias del desgobierno y despilfarro de legislaturas anteriores. Ahora toca pagar menos, y lo haremos antes que nadie. Los castellanomanchegos lo notaremos en las retenciones de la nómina a partir del 1 de enero de 2015. De esta forma, Castilla-La Mancha se convierte en la comunidad autónoma de España con el IRPF más bajo para el tramo de menor renta. El dinero donde mejor está es en el bolsillo del ciudadano antes que en las arcas de las administraciones. Así pues, lo dicho, un acierto. ♦

## REVISTA de prensa



Lagarde: "El único país del euro que progresa por sus reformas es España, aunque no suficiente"

La directora gerente del Fondo reitero la idea de que en la zona euro "la prioridad es reformar el mercado de servicios, en particular abrir un cierto número de actividades demasiado cerradas o demasiado protegidas". "Antes que nada hay que abordar las cortapisas de la reglamentación laboral, y no me refiero únicamente a Francia, sino al conjunto de la zona euro", argumentó antes de señalar que "el único país que progresa en este terreno es España". España -comentó- "ha procedido a un cierto número de reformas estructurales y eso empieza a dar resultados". Lagarde constató que la zona euro tiene un crecimiento "demasiado débil para crear los empleos necesarios" y además la recuperación "es muy desigual" entre los países del norte y del sur. Por eso repitió que las reformas "hay que ponerlas en práctica y no sólo contentarse de hablar de ellas".



CLM crecerá el año que viene el 2,5%

El consejero de Presidencia, Leandro Esteban destacó en El Casar, que el informe de previsiones publicado por la entidad financiera BBVA -en el que se afirma que el ritmo de crecimiento de la economía regional será del 2,5 por ciento del PIB en 2015- demuestra que "la recuperación económica ha llegado a Castilla-La Mancha". Asimismo, subrayó que otro dato que refleja ese cambio de tendencia son los últimos referidos a creación de empleo en nuestra región.

## GUADAPRESS.ES

Denunciado un asiático con 18 cabritos llenos de moscas matados en Guadalajara

La policía patrullaba por el distrito cuando observaron a una persona asiática sacando grandes piezas de carne cubiertas de insectos, y repartiéndolas en un local de un supermercado de la calle Amparo Usera de Madrid con un carro metálico. Los policías identificaron al conductor del vehículo solicitándole la documentación pertinente. El vehículo no reunía ninguna condición para el transporte de este producto. Al no ser isoterma, transportaba a altas temperaturas 21 piezas de Res Caprino Mayor (cabrito de más de un año de edad), tal y como figuraba en el albarán, desconociendo dónde se habían repartido las tres que faltaban. Ante estas deficiencias sanitarias, los agentes avisaron a los técnicos del Servicio Veterinario de Urgencias del Ayuntamiento (SEVEMUR). Éstos comprobaron que la temperatura triplicaba lo reglamentario, de forma que la Policía levantó acta y notificaron al responsable la obligación de destruir el género en el lugar de origen donde se adquirió -un matadero del municipio de Guadalajara-, y la obligación de justificar tal destrucción ante los servicios municipales en un plazo de 7 días.

## LA cola del pan

## Dormido

Dijo nuestro nobel, Camilo José Cela, cuando le pillaron echándose una siesta durante una sesión como senador de designación real, a pregunta de los periodistas, que "no estaba dormido, estaba durmiendo, como tampoco es lo mismo estar jodido que estar jodiendo". No se sabe si el diputado socialista Luis Santiago Terraseca estaba dormido o durmiendo, cuando le pillaron entre sueño y sueño a lo

largo del Debate sobre el Estado de la Región. Lo que sí parece más claro, es que a muchos castellanomanchegos les habrá, digamos indignado y fastidiado -por no repetir las palabras del irrepitible Cela-, que uno de los diputados que más ha protestado por la pérdida de su sueldo, se pase las sesiones en los brazos de Morfeo. Vaya tela.

## Altos vuelos

No es habitual que un novillero sin caballos

tenga que coger un vuelo para torear. Sin embargo, el alumno mejicano del CITAR Iván Fandiño, Leo Valadez, no ha tenido otro remedio este sábado. Antes de conocer su pase a la final matinal del certamen de novilladas de la localidad francesa de Bayona, firmó un contrato con la empresa RB Producciones Taurinas, para actuar el 6 de septiembre en Andújar. Una vez conseguido el puesto en la final de Bayona, el torero afincado en Guadalajara desde hace cinco años, decidió no fallar a la empresa jiennense. La generosidad del coso

galo, el respeto por los honorarios del empresario español y la amistad con un piloto de ultraligero, permitieron por un lado realizar el viaje y por otro cubrir los gastos. Pero lo más importante, es que Leo Valadez pudo cumplir su palabra, tras un gran esfuerzo físico y económico. En lo taurino perdió los trofeos en Francia, después de pinchar una sensacional faena. Sin embargo, pudo resarcirse en Andújar y salir en hombros. Una aventura de altos vuelos, que a buen seguro, podrá contar a sus nietos.